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En ocasión de retirarme de la responsabilidad de la Dirección General de ASSE, siento la
necesidad de informar a todos con quienes he compartido casi dos años y medio de trabajo el
motivo de esta decisión.

Acepté la propuesta del Sr. Presidente y la Sra. Ministra de trabajar en esta responsabilidad
comprometido con la reforma en salud, a pesar de que era consciente que lamentablemente el
tiempo en su andar inexorable pone sus reglas a los humanos en cuanto a limitar sus
potencialidades.

Afortunadamente, con la ayuda de la inmensa mayoría de ustedes y el apoyo permanente de la
Señora Ministra, hemos avanzado en forma muy importante en tres sentidos:

• Mantener y acrecentar la oferta y calidad de nuestros servicios a la población que es
nuestra razón de ser y a pesar de dificultades y episodios aislados que todos
lamentamos se está logrando mejorar muchos indicadores de salud en el Uruguay.

• Avanzar sustantivamente en el proceso de reforma del modelo de atención, del sistema
de gestión, gracias al proceso de descentralización desplegado desde el 2005 y el apoyo
al Primer Nivel de Atención y recientemente en ajustes del modelo de financiamiento.
Las leyes que sustentarán estos procesos ya están encaminadas a nivel parlamentario
en distintas fases de aprobación y con consensos políticos que determinarán su rápida
puesta en ejecución.

• La inminente transformación de ASSE en un servicio descentralizado, casi histórica
aspiración de gremios y autoridades, ahora se concretará lo que permitirá que ASSE,
como empresa pública de servicios integrales de salud, será un puntal en proceso de
construcción del sistema nacional integrado de salud.

En esas circunstancias y a esta altura de mi vida; considero haber cumplido con una etapa
trascendental de ella y que corresponde abrir el camino para que nuevas generaciones sigan
avanzando en proceso de los cambios que nuestro pueblo está construyendo.

Esta etapa no hubiese sido posible sin la colaboración y fraternidad con que he trabajado, por
lo que expreso muy formal y sentida mente mi profundo agradecimiento. Quedan aquí muchos
amigos que me acompañarán siempre.


